



www.mg.co.id

Suarez Bahagia di Atletico Madrid

MADRID (IM) - Luis Suarez tengah menikmati masa-masa menyenangkan di Atletico Madrid. El Pistolero merasa nyaman dan terus diandalkan menjadi pencetak gol Los Colchoneros.

Suarez didatangkan Atletico dari Barcelona dengan status bebas transfer pada awal musim 2020/2021. Penyerang 34 tahun itu diikat kontrak hingga Juni 2022.

Pada laga debutnya bersama Atletico, Suarez langsung tampil menggigit. Pria Uruguay itu mencetak brace dan satu assist kala Los Rojiblancos menang 6-1 atas Granada di pekan pertama Liga Spanyol.

Sejak saat itu, Suarez terus menunjukkan ketajamannya di depan gawang. Eks bintang Liverpool tersebut sejauh ini sudah menceplokkan 16 gol dari 19 pertandingan LaLiga 2020/2021.

16 golnya itu membuat Suarez untuk sementara berada di puncak daftar pencetak gol terbanyak Liga Spanyol. Dia unggul satu gol dari mantan rekan setimnya di Barcelona, Lionel Messi, yang membukukan 15 gol.

Gelontoran gol yang di-

hasilkan Suarez menjadi tanda terima kasihnya kepada Atletico yang telah menerimanya, selepas dirinya terbuang dari Barcelona. El Pistolero mengaku bahagia saat ini dan ingin terus menjadi andalan di skuad asuhan Diego Simeone tersebut.

“Saya tidak menyangka bisa berada di momen sekarang dengan tinggal di Atletico. Saya sangat menikmatinya. Saya bersyukur, baik staf pelatih dan rekan setim percaya kepada saya. Mereka menaruh keyakinan kepada saya dan itu menjadi sesuatu yang saya bayar dengan gol-gol, atau dengan apa yang terjadi kelak,” kata Suarez kepada ESPN. **•vit**



LUIS SUAREZ
Pemain Atletico Madrid

Roma Akhiri Catatan Negatif

BRAGA (IM) - AS Roma meraih kemenangan dalam lawatan ke markas Braga di leg pertama babak 32 besar Liga Europa. Lewat hasil itu, Roma mengakhiri sebuah catatan buruk.

Dalam duel di Stadion Municipal de Braga, Jumat (19/2) dinihari WIB itu. Giallorossi pulang dengan kemenangan 2-0. Edin Dzeko membawa Roma unggul cepat pada menit kelima usai memanfaatkan umpan Leonardo Spinazzola. Borja Mayoral kemudian memantapkan keunggulan Roma lewat golnya empat menit jelang laga usai.

Kemenangan ini mengakhiri rekor buruk Roma di laga tandang babak knock-out kompetisi Eropa. Dalam catatan yang dilansir Opta, sudah empat tahun Roma tidak menang dalam pertandingan itu.

Terakhir kali Roma menang dalam pertandingan tandang babak knock-out di kompetisi Eropa adalah pada Februari 2017. Kala itu, Dzeko dkk menang 4-0 di markas Villarreal di leg pertama babak 32 besar Liga Europa.

Pelatih AS Roma Paulo Fonseca memuji penampilan timnya. Dia juga menyadari kalau Roma memang harus

memperbaiki hasil melawan tim-tim besar. “Kenyataannya adalah kami tidak banyak dapat hasil bagus melawan tim-tim besar lain, tapi saya harus bilang kalau kami memainkan sebagian besar pertandingan itu di kandang lawan musim ini. Kami selanjutnya akan menghadapi mereka di kandang dan kami bekerja keras untuk memastikan kami kuat melawan tim-tim besar,” kata Fonseca.

AS Roma akan gantian jadi tuan rumah dengan menjamu Braga pada pertandingan leg kedua di Stadion Olimpico, Jumat (26/2) dinihari WIB. **•vit**



BORJA MAYORAL
Pemain AS Roma



Bruno Fernandes (kanan) mendapat pengawalan dari pemain Real Sociedad.

Manchester United Tampil Menawan

“Kami pantas menang, tapi tidak dengan mencatatkan empat gol. Di malam seperti ini, saat kami menemukan ruang maka kami bisa menjadi tim yang sangat berbahaya,” kata Ole Gunnar Solskjaer.

TURIN (IM) - Manchester United (MU) tampil menawan dengan meraih kemenangan atas Real Sociedad di ajang Liga Europa. Setan Merah menang 4-0, dengan dua gol disumbangkan Bruno Fernandes.

Laga leg pertama babak 32 besar Liga Europa 2020/2021 itu berlangsung di Allianz Stadium, Jumat (19/2) dinihari WIB. Duel digelar di tempat netral akibat pandemi virus korona.

MU membuka keran gol pada menit ke-27 melalui gol Fernandes. Keunggulan 1-0 tim tamu bertahan hingga turun minum. Setan Merah menambah golnya di babak kedua via gol Fernandes (57), Marcus Rashford (64) dan Daniel James (90').

Situs resmi UEFA melansir data bahwa MU melakukan 44 persen penguasaan bola, berbanding 56 persen ball possession Sociedad. Soal percobaan, MU unggul jauh. Ada 13 tembakan yang dilepaskan Scott McTominay cs, tuan rumah sebanyak 7 kali menembak.

Kemenangan ini tentu menjadi modal bagus buat MU untuk bisa lolos ke babak berikutnya. Leg kedua dijadwalkan berlangsung pada Jumat (26/2) di Old Trafford.

Manajer MU Ole Gunnar Solskjaer tentu gembira dengan hasil itu. Ia menyebut skuadnya bisa sangat berbahaya dengan satu syarat. “Kami mencetak beberapa gol bagus dan memperagakan permainan sepakbola yang bagus. Kami pantas menang, tapi tidak dengan mencatatkan empat gol. Di malam seperti ini, saat kami menemukan ruang maka kami bisa menjadi tim yang sangat berbahaya,” kata Solskjaer.

Ia menilati tim lawan bermain sangat terbuka. “Kami harus bertahan dengan baik, mereka mempunyai beberapa pemain luar biasa di lini depan dan kami mempunyai kemampuan untuk melakukan serangan balik cepat. Mereka terbuka dan kami mendapat ruang yang kami inginkan. Setiap tim menyerang anda, itu mengenai menemukan momen dan menemukan ruang. Kami sedang dalam proses, kami belajar dan beberapa pertandingan belum bisa kami menangi di akhir-akhir ini,” tuturnya.

Bruno Fernandes terus menunjukkan performa yang sangat bagus di Manchester United. Pemain Portugal itu disebut

sebagai garansi gol Setan Merah. Baginya, ini merupakan sumbangan gol ke-21 untuk MU musim ini. Dia sudah bermain sebanyak 36 kali untuk Mu di musim ini.

Dalam 5 pertandingan MU di semua ajang, Fernandes mampu mencatatkan 5 gol. Dia cuma gagal bikin gol saat MU menyingkirkan West Ham United di Piala FA.

Dia pun menargetkan Setan Merah bisa keluar sebagai juara. Maka bintang Portugal itu berjanji tampil all-out demi bisa membawa timnya meraih kejayaan di kompetisi Liga Europa.

“Kami berada di kompetisi ini untuk memenangkannya. Saya bukannya tak bisa dihentikan, saya hanya mencoba melakukan yang terbaik untuk tim. Saya menargetkan supaya mencetak gol terbanyak semampu saya, serta mencoba memberi assist untuk rekan-rekan supaya dapat membukukan gol pula. Target saya adalah trofi-trofi dan memenangkan gelar juara lebih penting ketimbang membuat gol-gol,” kata Fernandes, dilansir

dari laman UEFA. Kemenangan atas Real Sociedad juga begitu melegakan MU. Sebab, The Red Devils bisa mengakhiri rentetan hasil buruk melawan tim Spanyol di kompetisi Eropa.

Sejak terakhir mengalahkan Celta Vigo 1-0 di semifinal Liga Europa 2016/2017, MU cuma imbang 3 kali dan kalah 6 kali dari sembilan pertemuan terakhir. Ini termasuk kekalahan 1-2 dari Sevilla pada partai semifinal Liga Europa musim lalu. Meski begitu, rekor MU saat bertemu tim-tim asal Negeri Matador memang masih buruk.

Manchester United hanya 14 kali menang dari total 58 kali pertemuan. Sisanya 22 imbang dan 22 kekalahan dengan 69 gol dibuat serta kebobolan 80 kali! Mungkin MU bisa jadi lebih pede saat berjumpa tim-tim Spanyol di fase berikutnya. Selanjutnya MU akan fokus lagi ke Liga Inggris. Mereka sudah ditunggu Newcastle United, pada laga kandang yang berlangsung Senin (22/2) dinihari WIB. **•vit**

Milan Harus Tingkatkan Performa

BEOGRAD (IM) - AC Milan sudah ditunggu laga krusial melawan Inter Milan di Liga Italia akhir pekan ini. Jelang derby itu, Milan justru sulit menang.

Terbaru, Milan hada mendapatkan hasil imbang saat laga tandang di markas Red Star Belgrade, di leg pertama babak 32 besar Liga Europa. Dalam duel di Stadion Rajko Mitic, Jumat (19/2) dinihari WIB itu, Rossoneri harus puas dengan hasil akhir 2-2.

Tim tamu membuka keunggulan lewat bunuh diri Radovan Pankov (menit ke-43). Sempat disamakan lewat Guelor Kanga dari titik putih di menit ke-52, Milan kembali unggul sembilan menit berselang juga dari penalti yang dieksekusi Theo Hernandez.

Milan sempat unggul 2-1 hingga menit-menit akhir pertandingan. Namun, kemenangan Milan yang sudah di depan mata buyar usai Red Star, yang main dengan 10 orang sejak menit ke-77, mencetak gol

lewat Milan Pavkov di masa injury time (90+3).

Ini berarti Milan sudah tidak menang dalam dua pertandingan terakhirnya di semua kompetisi. Sebelumnya, tumbang 0-2 di kandang Spezia di Liga Italia.

Kekalahan dari Spezia itu membuat Milan kehilangan capolista. Posisi mereka di puncak klasemen Liga Italia digusur oleh Inter Milan dengan selisih satu poin.

Milan berikutnya akan menjamu Inter di San Siro dalam lanjutan Liga Italia, Minggu (21/2) malam WIB.

Pelatih Milan Stefano Pioli mengakui timnya harus memperbaiki performa. “Kami ha-

rus menganalisis permainan kami dan meningkatkan level performa, karena ini adalah momen penting. Kami bisa lebih baik. Belakangan ada banyak gol di derby yang cukup berimbang, tapi menurut saya kali ini tim yang kebobolan paling sedikit yang akan menang Milan dan Inter ada di level yang sama. Derby tiba di momen yang tepat dan kami siap,” ujar Pioli kepada Sky Sport Italia. **•vdp**

Inter ada di level yang sama. Derby tiba di momen yang tepat dan kami siap,” ujar Pioli kepada Sky Sport Italia. **•vdp**

Inter ada di level yang sama. Derby tiba di momen yang tepat dan kami siap,” ujar Pioli kepada Sky Sport Italia. **•vdp**

Inter ada di level yang sama. Derby tiba di momen yang tepat dan kami siap,” ujar Pioli kepada Sky Sport Italia. **•vdp**

Kane Dibanderol Rp2,9 Triliun

LONDON (IM) - Pemain Harry Kane, seperti Manchester United, Manchester City atau klub lainnya, tampak harus siap merogoh kocek dalam-dalam demi menggontorkan Rp2,9 triliun.

Dilansir dari Daily Mail, Tottenham Hotspur sudah membanderol Kane dengan harga 150 juta Pound yang jika dikonversi mencapai kisaran Rp2,9 triliun.

Harga tinggi itu antara lain menimbang faktor bahwa Kane, dengan usianya yang 27 tahun, dianggap sedang dalam performa puncak buat seorang striker. Performanya pun tetap oke, antara lain dengan torehan 21 gol musim ini.

Untuk itu Tottenham Hotspur baru mau membuka kemungkinan melepas Kane jika ada klub yang bersedia mengucurkan uang paling tidak sebesar 150 juta Pound.

Jika terwujud, jumlah itu akan menjadi rekor transfer pemain dari Inggris Raya. Rekor sejauh ini adalah transfer Gareth Bale dari Tottenham ke Real Madrid tahun 2013, yang melibatkan uang tebusan 85 juta Pound.

Angka 150 juta Pound di atas kertas juga akan menjadi rekor transfer yang melibatkan sebuah klub Inggris Raya, melampaui 142 juta Pound yang diterima Liverpool dari Barcelona untuk Philippe Coutinho pada 2018.

Saat ini Kane masih terikat kontrak dengan Spurs sampai 2024 dengan besaran gaji 200 ribu Pound per pekan. Gaji tinggi itu diyakini tidak jadi masalah buat MU dan City, yang diprediksi akan mencari pemain tipe nomor 9 di akhir musim ini.

Teranyar, Tottenham Hotspur mengalahkan pada leg pertama babak 32 besar Liga Europa. di Puskas Arena, Jumat (19/2) dinihari WIB. Setelahnya akan bermain di kompetisi Liga Inggris melawan Tottenham Hotspur.

rumah West Ham United, Minggu (21/2) malam WIB. **•vdp**



HARRY KANE
Pemain Spurs

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlinya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Parman Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 720 E-mail: cpd@ciptapan.com